



NOTICE OF PROPOSED PROCUREMENT (NPP)

FOR

Public Engagement on Artificial Intelligence with Indigenous Communities in Canada

Solicitation Number: ISED205372
Organization: Innovation, Science and Economic Development Canada
Contracting Authority: Davis Opie
Telephone Number: 613-324-9165
E-mail Address: Davis.Opie@ised-isde.gc.ca

Contract Duration: Period commencing from date of Contract award to September 30, 2023.
Number of Contracts: 1

The work is currently not being performed by a contractor.

DESCRIPTION OF REQUIREMENT:

Background:

The Public Awareness Working Group (the Working Group) of the Government of Canada Advisory Council on Artificial Intelligence (the Advisory Council) provides recommendations to the Government of Canada on how to boost public awareness and foster trust in Artificial Intelligence (AI) in order to better ground the Canadian discourse in a measured understanding of the technology, its potential uses, and its associated risks. The Working Group has been tasked with engaging Canadians in dialogue on AI. This mandate includes representation and inclusivity of marginalized populations.

OBJECTIVE

ISED is seeking a Contractor to review existing Indigenous initiatives on public awareness, literacy, and education related to AI, including initiatives aimed at bringing Indigenous people into the AI sector and Indigenous-led AI governance projects. The Contractor will provide a list of oral and written sources consulted and initiatives identified during this review, and using the findings of the review and the recommendations developed by the Working Group during its first phase of work, develop a set of draft recommendations for future action by the Government of Canada to reflect Indigenous initiatives on AI. Using these recommendations, the vendor will convene a series of targeted deliberative engagements with Indigenous communities on whether the recommendations are reflective of the priorities and interests of Indigenous communities, and the ways these recommendations can be revised, expanded, and developed to better reflect these interests.

ENQUIRIES:

All enquiries regarding this bid solicitation must be submitted in writing to the Contracting Authority named below as early as possible within the solicitation period to allow sufficient time to provide a response. All enquiries must be submitted in writing no later than seven (7) working days before the bid closing date. Enquiries received after that time may not be answered.

The Contracting Authority is:

Name: Davis Opie
Title: A/Senior Contracts and Procurement Advisor
Email address: Davis.Opie@ised-isde.gc.ca



AVIS DE PROJET DE MARCHÉ

POUR

Mobilisation publique sur l'intelligence artificielle auprès des communautés autochtones du Canada

Numéro de la demande de soumissions : ISED205372
Nom de l'organisation : Innovation, Sciences et Développement économique Canada
Autorité contractante : Davis Opie
Numéro de téléphone : 613-324-9165
Courriel : Davis.Opie@ised-isde.gc.ca
Durée du contrat : Période allant de la date de l'attribution du contrat au 30 septembre 2023.
Nombre de contrats prévus : 1

Le travail n'est présentement pas effectué sous contrat.

DESCRIPTION DES TRAVAUX :

Contexte :

Le Groupe de travail sur la sensibilisation du public (le Groupe de travail) du Conseil consultatif en matière d'intelligence artificielle du Canada (le Conseil consultatif) formule des recommandations au gouvernement du Canada sur la sensibilisation du public quant à la façon de promouvoir l'intelligence artificielle (IA) et de favoriser la confiance dans celle-ci afin de mieux ancrer le discours canadien dans une compréhension mesurée de la technologie, de ses utilisations potentielles et des risques associés. Le Groupe de travail a reçu le mandat d'engager les Canadiens dans un dialogue sur l'IA. Ce mandat inclut la représentation et l'inclusion des populations marginalisées. Au cours de sa première phase de travail en 2021, le Groupe de travail a entrepris une étude pancanadienne sur les sentiments et les intérêts des Canadiens à l'égard de l'IA et des systèmes d'IA, ainsi qu'une série de délibérations publiques virtuelles sur des cas d'utilisation de l'IA. Les résultats ont été compilés dans un rapport contenant des recommandations de mesures. Le Groupe de travail désire maintenant s'inspirer de ce travail pour sa deuxième phase de travail.

OBJECTIF

ISDE recherche un entrepreneur pour examiner les initiatives autochtones existantes en matière de sensibilisation du public, de littératie et d'éducation liées à l'IA, y compris celles destinées à attirer les Autochtones dans le secteur de l'IA et les projets de gouvernance de l'IA dirigés par des Autochtones. L'entrepreneur va fournir une liste des sources verbales et écrites consultées et des initiatives recensées au cours de cette étude et à partir des conclusions de l'étude et des recommandations élaborées par le Groupe de travail au cours de sa première phase de travail, élaborer une série de recommandations provisoires pour les actions futures du gouvernement du Canada afin de tenir compte des initiatives autochtones en matière d'IA. À la lumière de ces recommandations, le fournisseur organisera une série de séances délibératives de mobilisation ciblées avec les communautés autochtones sur la question de savoir si les recommandations illustrent les priorités et les intérêts des communautés autochtones, et à étudier comment ces recommandations peuvent être révisées, élargies et développées pour mieux tenir compte de ces intérêts.



DEMANDE DE RENSEIGNEMENTS :

Toutes les demandes de renseignements concernant la présente demande de soumissions doivent être présentées par écrit à l'autorité contractante désignée ci-dessous, le plus tôt possible avant la date de clôture, afin qu'il soit possible d'y répondre en temps opportun. Toutes les demandes de renseignements doivent être présentées par écrit à l'autorité contractante au moins sept (7) jours ouvrables avant la date de clôture de la demande de soumissions. Pour ce qui est des demandes de renseignements reçues après ce délai, il est possible qu'on ne puisse pas y répondre.

L'autorité contractante est :

Nom : Davis Opie

Titre : /Agent principal des contrats et des approvisionnements

Courriel : Davis.Opie@ised-isde.gc.ca